

ねんせいがかくねんつうしん
1年生学年通信

令和7年5月1日

入学式から3週間あまりが経ちました。短い期間ですが、1年生の子どもたちは、徐々に附属小学校の生活に慣れ、学習にも遊びにも、いきいきと取り組んでいます。保護者の皆様におかれましては、毎日の健康観察、持ち物等の準備にご協力くださり誠にありがとうございます。4月の間、これまでとは生活も大きく変わり、疲れがたまっている子もいるかもしれません。5月の連休では、家族とゆっくりすごすとともに頑張ったことや楽しかったことをたくさん聞いてあげる時間にして下さい。今後は、兄弟学級の活動（1年生とペアは6年生で、様々な活動を一緒に行います。）や実地教育（兵庫教育大学の学生が来る教育実習）も本格的にスタートします。引き続き、本校の教育活動にご支援、ご協力のほどをよろしくお願いいたします。

<5月の予定>

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				15:20下校	授業参観 学級懇談会 14:25下校	憲法記念日
4	5	6	7	8	9	10
みどりの日	こどもの日	振替休日	学校観察実習 ※5/13まで 14:25下校	尿検査（二次） 15:20下校	月曜日時間割 14:25下校	
11	12	13	14	15	16	17
	14:25下校	14:25下校	14:25下校	火災避難訓練 15:20下校	全体練習① （マスゲーム） 14:25下校	
18	19	20	21	22	23	24
約1か月、大学生の先生と一緒に授業や生活をします。	実地A開始 教育実習 ※6/13まで 14:25下校	内科検診 14:25下校	全体練習② （大玉リレー） 14:25下校	耳鼻科検診 15:20下校	全体練習③ （綱引き） 14:25下校	
25	26	27	28	29	30	31
	14:25下校	全体練習④ （マスゲーム） 14:25下校	14:25下校	全体練習⑤ （玉入れ） 15:20下校	14:25下校	

長い連休に入ります

5月のゴールデンウィークに入ります。楽しみにしている子も多いと感じています。思い出に残る連休になるよう、安全に気を付けてお過ごしください。また、連休終盤には、学校がある時の生活習慣を意識して生活できるよう、お声がけをお願いします。

令和7年度 PTA クラス役員さんお世話になります ※（ ）は児童名

1年1組	多鹿 友愛（なつ）	林 雪乃（希乃佳）
1年2組	中川 淳平（朔太郎）	森脇 真衣子（奏）
1年3組	澤中 晴子（律季）	柳田 可奈子（恭助）

実地教育について

実地教育（学校観察実習・実地教育Ⅳ-A）では大学からたくさんの学生が来て、教員になるために授業を観察したり、実際に授業を行ったりします。子どもたちにとっても実習生にとっても、互いにかかわり合える有意義な時間になるように、サポートをしていこうと思っています。学生との出会いと別れも、子どもたちにとっては大切な学びとなります。ぜひ、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

下校時刻について

下校時刻について、お知らせします。1年生の時間割では、月・火・水・金は5校時のため14：25に、木曜日は、6校時のため、15：20に下校します。

月によっては、時間割を入れ替えて実施することがあります。その場合は、学年だよりやBLENDなどで連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。

宿題について

5月1日（木）から宿題を出します。ひらがなプリント（裏面）、さんすうプリント、音読等を予定しています。家庭学習の習慣が身につくように、しばらくはおうちでも声かけや確認をしていただけるとありがたいです。

熱中症対策・持ち物について

例年に比べて暑くなるのが早くなっています。熱中症対策のため、学校では水分補給をこまめにするように声かけをしています。お子様によっては、お茶の量が足らなくて困っている様子も見受けられます。うれしのスポーツフェスティバルの練習も始まりますので、お茶を多めに持たせていただけると助かります。また、ハンカチ・ティッシュも必ず持たせてください。毎日のご準備にお手数をおかけしますが、子どもたちの健康のためにもよろしくお願いいたします。

鍵盤ハーモニカ購入について

入学式の際に配布しました鍵盤ハーモニカ購入の申し込みは5月7日（水）までとさせていただきます。

登下校について

現在、下校に私たち職員もついていくことがありますが、1か月が経ち、少しずつ自分のことは自分でできるようになってきています。4月17日には、学年集会を行い、安全に登下校するために「バス・電車」「徒歩」「お迎え」それぞれどんなことに気をつけたらよいかを話し合いました。子どもたちからたくさんの意見が出て、真剣に命を守るための行動を考えることができました。4月22日には、交通安全教室があり、交通のきまりや横断歩道等の安全な通行の仕方を学びました。

5月中旬からはお子さんの自力下校へ切り替えていこうと考えています。ご家庭で今一度、下校方法や待ち合わせの時間や場所等を話し合っておいてください。登下校が不安なお子さんやバスへの切り替えを検討しているご家庭等、気になることや協力してほしいとお考えのことがあればご相談ください。